

Putin declara alto el fuego en Ucrania por Pascua y llama a Kiev a sumarse a la tregua

El Ciudadano · 19 de abril de 2025

El presidente ruso manifestó su apoyo a los esfuerzos de mediación internacional encabezados por Estados Unidos, China y los países del grupo BRICS



El presidente ruso, **Vladímir Putin**, anunció este sábado un **alto el fuego unilateral en Ucrania** con motivo de la **Pascua ortodoxa**. La tregua, que comenzará a las 18:00 horas del 19 de abril y **se extenderá hasta el día 21**, busca, según el mandatario, propiciar un espacio para **avanzar hacia una solución pacífica del conflicto**.

También puedes leer: **Rusia se alista para una cita histórica con más de 20 líderes mundiales en el Día de la Victoria**

Durante una reunión con el jefe del Estado Mayor, **Valeri Guerásimov**, Putin señaló que esta medida «pondrá a prueba la disposición del régimen de Kiev para cumplir acuerdos y participar en negociaciones de paz que aborden las causas profundas de la crisis ucraniana». Asimismo, **instó al gobierno ucraniano a declarar una suspensión de hostilidades similar**.

El presidente ruso también manifestó su apoyo a los esfuerzos de **mediación internacional encabezados por Estados Unidos, China y los países del grupo BRICS**, a quienes calificó como actores clave en la búsqueda de una salida diplomática al conflicto.

No obstante, el jefe del Kremlin advirtió que **el ejército ruso permanecerá en alerta ante posibles violaciones del alto el fuego**. Según Putin, Kiev ha incumplido en más de un centenar de ocasiones la moratoria sobre ataques a infraestructuras energéticas, vigente desde el mes pasado.

El Ministerio de Defensa ruso confirmó que ha ordenado el **cese de las operaciones militares**, subrayando que la medida responde a **motivos humanitarios** y estará sujeta al cumplimiento recíproco por parte de Ucrania.

En cuanto a la situación en el terreno, Guérásimov informó que las fuerzas rusas han recuperado el **99,5 % del territorio de la provincia de Kursk** y repelido un intento de incursión ucraniana en la región fronteriza de Bélgorod. Putin calificó el estado actual del conflicto como «**favorable para Rusia**».

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)